



Porrismo lució a la UCR

25 AGO 2005



El Club de porrismo de la UCR en una de sus acrobacias.

Lucidez, vistosidad, equilibrio y emociones a granel fue lo vivido por el numeroso público asistente el domingo 21 de agosto, en los gimnasios de las Instalaciones Deportivas de la Universidad de Costa Rica donde diferentes equipos en categorías escolares, colegiales y universitarias, mostraron sus mejores porras en el Tercer Festival de Porrismo UCR 2005.

Abrió la tarde la presentación el equipo escolar del Saint Gregory, quién se ganó la ovación de los aficionados, que colmaron las graderías, pendientes de cada una de las acrobacias. Le siguieron los equipos Moya Cats, Santa Cecilia, Bob Cats y Saint Anthony A.

Para poner más caliente el panorama en el segundo bloque vinieron las exhibiciones de "paradas de manos" con los representativos de Saint Gregory A, Regional de Flores, Saint Michael, Amadita, Escuela Laboratorio Universidad de Costa Rica (UCR) y la Universidad Latinoamericana de Ciencia y Tecnología (ULACIT)

Luego, la adrenalina subió de nivel con las atrevidas y difíciles sincronizaciones de los equipos colegiales de Saint Michael A y B, Santa Cecilia, Saint Anthony y el Colegio Laboratorio UCR.

En el cierre de la velada porrística, donde se muestra más la resistencia pero con gran vistosidad, se dieron las presentaciones en categoría universitaria de los equipos Saint Anthony B, Wild Cats y los anfitriones de la UCR (Formación y Representación), quienes despidieron a los espectadores con una rutina de alta calidad y magnífica coordinación, lo que evidencia el trabajo arduo y constante de este equipo. La organización estuvo a cargo del club de la UCR, con el apoyo de la Asociación Deportiva Universitaria.

Magno Matarrita Mosquera

Periodista Programas Deportivos y Recreativos

magnom@cariari.ucr.ac.cr